



La Universidad de Oviedo coordinará un proyecto Erasmus Mundus de movilidad con Latinoamérica financiado con más de 4 millones de euros

- La institución académica asturiana lidera el consorcio con seis universidades europeas y trece latinoamericanas de 15 países, además de otros seis centros asociados
- El programa PUEDES promoverá cerca de 200 becas para estudiantes de grado y postgrado, investigadores, y personal de administración y servicios, con estancias de entre 6 y 36 meses en Europa y Latinoamérica

Oviedo, 17 de julio de 2013. La Universidad de Oviedo coordinará un proyecto Erasmus Mundus-Acción 2 denominado “PUEDES” -Participación Universitaria para El Desarrollo Económico y Social en Latinoamérica. El programa Erasmus Mundus-Acción 2, financiado íntegramente por la Comisión Europea, busca fomentar la movilidad y la cooperación académica en el ámbito de la educación superior, permitiendo a las universidades europeas crear un Consorcio con universidades de terceros países para otorgar becas de movilidad, desde y hacia Europa.

En el caso de “PUEDES”, la Universidad de Oviedo lidera una propuesta integrada por un total de 20 socios en el que participan 6 universidades europeas, localizadas en Alemania, Francia, Grecia, Italia, Polonia y Reino Unido, y 13 universidades latinoamericanas, situadas en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Paraguay y Perú. La solicitud incorpora además a otras 6 universidades de Argentina, Chile, Colombia y Cuba en calidad de asociadas al proyecto.

PUEDES cuenta con un presupuesto de más de 4 millones de euros que financiará becas de movilidad para estudiantes universitarios de grado y postgrado (Máster Oficial y Doctorado), investigadores, y personal de administración y servicios. Las estancias entre Europa y Latinoamérica, y viceversa, podrán llevarse a cabo a partir del curso académico 2014-2015 y hasta el curso 2016-2017, con una duración comprendida entre 6 y 36 meses.

Durante este periodo se ofertarán 141 becas de movilidad en Latinoamérica dirigidas a 108 estudiantes, 20 investigadores y 13 personas de administración y servicios; así como 49 movibilidades desde Europa dirigidas a 40 estudiantes, 7 investigadores y 2



personas de administración y servicios. Las becas cubren los gastos de manutención, viaje, seguro médico y matrícula en los casos que corresponda. La dotación económica de la manutención oscila entre 1.000 y 2.500 euros mensuales.

“PUEDES” es un proyecto que se diseña además prestando especial atención al desarrollo de las regiones identificadas por la convocatoria como “más desfavorecidas” dentro de los países latinoamericanos del Consorcio; de tal forma que 7 universidades pertenecen a alguna de estas regiones en Argentina, Colombia, México, Paraguay y Perú. Así mismo, también se reservan plazas para aquellos estudiantes que se encuentren en situación de vulnerabilidad.

Las plazas de intercambio ofertadas cubren todos los campos de conocimiento pero se priorizan aquellos considerados como más relevantes, según diferentes estudios, para el promover la contribución al desarrollo social y económico de los terceros países participantes: Gestión y Administración de Empresas, Ingeniería y Tecnología, Derecho, Ciencias Médicas y Ciencias Sociales.

En la misma convocatoria que se acaba de resolver también han sido seleccionadas otras dos propuestas en las que la Universidad de Oviedo participa en calidad de socia del Consorcio, se trata del proyecto “EUREKA”, coordinado por la Universidad Carl von Ossietzky de Alemania para realizar movilidades con Latinoamérica, y del proyecto “SWAP AND TRANSFER”, coordinado por la Universidad de Trento de Italia para intercambios con el sudeste asiático.

De este modo, la Universidad de Oviedo participa actualmente en cinco proyectos Erasmus Mundus-Acción 2, dado que junto con el liderazgo de “PUEDES” y las propuestas anteriores se suma la coordinación por nuestra universidad del proyecto Erasmus Mundus-Acción 2 denominado “MEDASTAR”, financiado en 2011, y que permite la realización de movilidades con universidades del Líbano y Egipto, así como la participación como socios en el proyecto MOVER, coordinado por la universidad de Murcia y dirigido a Asia.

Todos estos proyectos permitirán contribuir al reconocimiento internacional de la Universidad de Oviedo así como al incremento del número de estudiantes internacionales que se reciben cada año en nuestra institución académica.